



Clermont-Ferrand, le 15 octobre 2018

Communiqué de presse Vote interne pour élections européennes

« Hier soir, les militants de notre parti étaient invités à se prononcer sur l'orientation de notre parti pour les élections européennes. Dans le Puy-de-Dôme, plus de la moitié des militants à jour de cotisation se sont déplacés (55%). Comme au niveau national, ils ont fait un choix clair : le texte « Changeons d'Europe » a obtenu 76% des suffrages exprimés. Doté désormais d'un projet concret, le parti va pouvoir se lancer pleinement dans la campagne des élections européennes, dans laquelle la fédération prendra naturellement toute sa place. »

Laurent Bégon
1^{er} Secrétaire Fédéral
PS du Puy de Dôme

Thomas Honoré
Secrétaire fédéral à
l'Europe